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Chronique de la France qui s’islamise.

Les moutons les plus faibles du troupeau (les homos, les
femmes…),  sont  les  proies  les  plus  faciles,  qu’on  peut
facilement terroriser, mater…
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Excellente idée Benjamin, d’entrer dans un magasin,
de te mettre sous protection…

Mais quel est ce monde dans lequel tu es obligé de
te mettre sous protection ?

Vas-tu réfléchir demain à la place de l’islam en France ?

Après cet électrochoc, vas-tu  continuer à vivre ta petite
vie  tranquillement,  dans  ta  zone  de  confort,  en  votant
toujours pour « Annie Dingo »  et les autres,  sans prendre
le temps de penser à t’engager aux côtés des patriotes pour
défendre  le  mode  de  vie  occidental,  libre,  auquel  nous
sommes tous attachés ?

Tu crois que les libertés sont acquises pour toujours ?

 

Ce fait divers nous interpelle une fois de plus :

quand les Français oseront-ils se poser la bonne question ?

Qui veut imposer sa loi sur l’espace public en
France ?

 

Les femmes dans l’espace public, même fléau !

http://resistancerepublicaine.com/2016/03/25/a-sevran-a-partir
-de-18h-les-femmes-ne-circulent-plus-les-salafistes-veillent/

Madame Remadna (Association Brigade des mères – Sevran)
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Cette dame raconte « qu’avant » elle pouvait boire une menthe
à la terrasse d’un café ou s’asseoir sur un banc public.
Aujourd’hui à partir de 18 h les femmes ne circulent plus, les
salafistes veillent!

 

Les causes :

http://resistancerepublicaine.com/2019/05/04/un-jeune-homosexu
el-dorigine-maghrebine-denonce-la-persecution-dans-les-
banlieues-de-lislam/

L’auteur de l’article écrivait très justement, au sujet d’un
témoignage portant sur une agression plus grave :

Une  immigration  folle,  tolérée,  voire  voulue  par  nos
dirigeants, Sarko, Hollande, Macron même combat,  engendre une
véritable catastrophe.

Ces  mêmes  dirigeants,  cerise  sur  le  gâteau,  laissent
s’installer,  partout  en  France  un  islam  conquérant  et
agressif.

L’islam est totalitaire, par nature, de toutes les manières.

Concluons :

L’islam est ce qu’on appelle communément « l’extrême-droite
».

L’islam  divise  l’humanité  en  surhommes  dignes  –  les
musulmans – et en « non-croyants » inférieurs. Les kouffars.
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